

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**D. Óscar CLAVELL LÓPEZ y D. Alberto FABRA PART**, Diputados por Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En la provincia de Castellón hay dos sistemas de las Confederaciones Hidrográficas del Júcar y del Ebro en emergencia por sequía. Al sur de la provincia el sistema Palancia-les Valls y en el norte el sistema Sènia-Maestrat. Los embalses se encuentran al nivel más bajo en 17 años. En el sistema Sènia-Maestrat hay embalsados 1,18 hectómetros cúbicos (10,71% del total de su capacidad) y el sistema Millars pasa a prealerta por sequía.

- ¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico respecto a la emergencia por sequía en los dos sistemas más afectados de la provincia de Castellón?

Madrid, 15 de abril de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL